

## CLUBES

# Los accionistas del Intercity aprueban la salida a bolsa del club

“Vamos a ser el primer club que cotice en bolsa y estoy seguro que después nos seguirán entre quince y veinte clubes que nos han preguntado e interesado”, asegura el presidente del club.

Palco23  
26 may 2021 - 10:00



El Intercity acelera su salida a bolsa. La entidad deportiva alicantina que ha logrado el ascenso a la Segunda Rfef será el primer club de España en cotizar en el parqué, según ha explicado su presidente, Salvador Martí, en declaraciones a *Europa Press*. Está previsto que salga a bolsa a finales del próximo mes de junio con un capital inicial de 4,9 millones de euros y 320 inversores.

El consejo ha aprobado por unanimidad salir al mercado de valores. Tras la modificación de los estatutos y la inclusión de una ampliación de capital superior a dos millones de euros, está previsto que empiece a cotizar “dentro de 5 ó 6 semanas”. “Vamos a ser el primer club que cotice en bolsa y estoy seguro que después nos seguirán entre 15 y 20 clubes que nos han preguntado e interesado; desconozco por qué otros no lo han hecho hasta la fecha”, ha destacado Martí.

Salvador Martí, Javier Mira, Lorenzo Serratosa, Juan Alfonso Ortiz, José María Pérez, Antonio García y Ramón Villot formarán parte del consejo de administración, todos ellos siendo personas vinculadas a la empresa Facephi (de la que Martí y Mira son cofundadores), detalla *Alicante Plaza*. Entre su nómina de inversores aparecen Perfecto Palacio (CEV Alicante) o el exfutbolista Juanfran Torres.

## El Intercity CF aspira a convertirse en el primer club de fútbol español en cotizar en bolsa

En enero, la entidad ya había logrado el trámite más indispensable para lograrlo, convertirse en una Sociedad Anónima Deportiva (SAD). En aquel momento, estaba en Entorno Pre Mercado (EpM), un programa de Bolsas y Mercados Españoles (BME), con el objetivo de acceder a BME Growth (el antiguo Mercado Alternativo Bursatil (MAB)), y contaba 175 accionistas, con la previsión de alcanzar los cuatro millones de euros de capital necesarios para salir a bolsa a través de una campaña de *crowdfunding*.

La temporada 2020-2021 es la cuarta en la que sus fundadores, Martí y el empresario Javier Mira están al frente del club y actualmente controlan cerca del 40% del capital.

El club es deficitario y se financia con ampliaciones de capital de los propios accionistas ya que los ingresos no llegan a los 200.000 euros. El presupuesto ha sido de 1,5 millones de euros para la temporada 2020-2021, de los que un millón de euros va destinado al primer equipo. El club tiene el mismo presupuesto que en 2019-2020 y es el que se quiere mantener para el próximo curso.